

Windisch, 20. September 2022/

«Wiedereröffnung Mitarbeiter- und Besucherrestaurant Begegnungszentrum»

Das Restaurant Begegnungszentrum (BZ) auf dem Areal Königsfelden ist eine gern besuchte Verpflegungs- und Begegnungsoase für Mitarbeitende der PDAG, Patientinnen und Patienten, Angehörige sowie Besucherinnen und Besucher. Um den Ansprüchen seiner Gäste weiterhin gerecht zu werden, wurde es über den Sommer umgebaut und kann nun in frischem Glanz und mit moderner Ausstattung seine Türen wieder öffnen.

Die neugestaltete Raumaufteilung sorgt für mehr Platz und eine geschmeidigere Lenkung des Besucherflusses. Daneben zeugen das erweiterte Angebot mit einer zusätzlichen Auswahl an vegetarischen und veganen Gerichten sowie das erleichterte Self-Checkout von einem modernen Gastronomiekonzept. Beim Umbau kam auch die Ästhetik nicht zu kurz: Warme Holzelemente, frische Farbe und grosszügige Räume schaffen eine angenehme Atmosphäre für den Aufenthalt.

Ein Blickfang ist die neue Kaffeebar mit ihrer hochwertigen Barista-Kaffeemaschine, die das Getränkeangebot aufwertet. Der Kiosk mit seinem vielfältigen Sortiment ist von nun an als praktischer Selbstbedienungsbereich ins Restaurant integriert.

Einen ersten Eindruck des neuen Begegnungszentrums gibt die [Foto-Galerie](#). Wer sich lieber direkt vor Ort ein Bild macht, ist herzlich willkommen. Das Hotellerie-Team der PDAG freut sich darauf, Gäste ab sofort im neuen BZ zu begrüßen.